| Por Ulises Soriano

mexico@razon.com.mx

ovimiento Ciudadano presumió su victoria ante el PAN y el PRI durante el proceso electoral 2023-2024, pues con el 10.32 por ciento de votos para su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, y más de seis millones de votos, Dante Delgado, dirigente nacional de ese partido, aseveró: "Crecimos jugando limpio".

También, el coordinador emecista anunció que su partido se convertirá para los mexicanos, en el 2027 y 2030, en la única alternativa de oposición, además, aseguró que lucharán para evitar la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados y en la Cámara de senadores.

Delgado Rannauro expuso que el crecimiento exponencial de 513 por ciento, se vio reflejado en entre una elección presidencial (2018) y otra (2024), además, señaló que los partidos de la alianza Fuerza y Corazón por México, perdieron votos.

"Fuimos la única fuerza que respetó los tiempos electorales, todos nos criticaban cuándo van a salir, porque el problema que se tiene en el país es que no se respeta el Estado de derecho", expresó.

El dirigente naranja subrayó: "Movimiento Ciudadano contribuyó a que México tenga hoy un nuevo líder para las nuevas generaciones, para los centennials, los millennials, y los niños. Nos comprometemos a seguir siendo una voz sensata de oposición y eso será Máynez como el nuevo líder de México".

Por su parte, Laura Ballesteros, quien fuera coordinadora de campaña de Jorge Álvarez Máynez, señaló que el tiempo le dio la razón al partido, pues "ir solos fue un acierto"; también acusó que se enfrentaron en este proceso electoral a una campaña de adversidades, las cuales, según afirmó,

Recibe más de 6 millones de votos

MC presume crecimiento y ve en Máynez próximo líder

EL DIRIGENTE nacional del naranja, Dante Delgado, asegura que su partido se convertirá en la única alternativa de oposición en el 2027 y 2030; "ir solos fue un acierto", destaca

fueron orquestadas "por poderes fácticos, el PRIAN y la comentocracia".

La excoordinadora de la campaña presidencial denunció que, debido a las reglas electorales vigentes se debe observar por qué con muchos más votos que el PRI, el PVEM y el PT, "tenemos menos diputados por las reglas electorales vigentes".

Explicó que MC gobierna más población

que el PRI y el PAN, pues, según los resultados electorales su partido gobierna a 14 millones 763 mil 320 personas en dos entidades, Jalisco y Nuevo León; en contraste con Acción Nacional, pues aseguró que gobierna en cuatro entidades, pero sólo a 14 millones 179 mil personas, mientras que el PRI que gobierna dos estados y cinco millones 222 mil personas.

"Logramos convertirnos en la tercera fuerza política y derrotamos al PRI como un compromiso que hicimos desde el principio de sacar a la vieja política de este país. Desde el 2015, Movimiento Ciudadano no

> ha dejado de crecer y esto ha sido una tendencia respaldada por nuestros buenos gobiernos naranjas y por nuestros buenos congresos y nuestros representantes ciudadanos", sostuvo.

513.7

Por ciento crecieron los votos de Movimiento Ciudadano